

Communauté de communes Tilleul-Bourbeuse Le maire de Bessoncourt ne sera pas candidat à la présidence et annonce un éventuel rapprochement de sa commune avec la CAB

Le « départ » de Mouillesseaux

COMME NOUS L'annonce dans notre précédente édition, le divorce est prononcé entre Guy Mouillesseaux, maire réélu de Bessoncourt, et la nouvelle communauté de communes Tilleul-Bourbeuse dont il est toujours le président en titre jusqu'à la mise en place de l'assemblée issue des urnes, le 17 avril.

« L'homme à abattre »

En tant que doyen d'âge, Guy Mouillesseaux, qui a renoncé à poser sa candidature, présidera une séance d'ores et déjà tendue. Les nouveaux élus communautaires auront en effet à dépasser deux successeurs potentiels : Marc Ettwiller, le maire de Phaffans soutenu par Guy Mouillesseaux, et Michel Nardin, le maire d'Angot, président du syndicat des eaux de Rougemont-le-Château.

Dans une lettre envoyée à tous les habitants de la com-

munauté de communes, Guy Mouillesseaux, qui ne mâche pas ses mots comme à son habitude, explique sa décision : « Je ne me représenterai pas à la présidence car pour certains maires, je suis l'homme à abattre. Je ne peux pas cautionner des choix que je ne trouve pas judiciaires. Que les maires de l'ex-Bourbeuse m'en veuillent pour avoir dit que leur venue allait augmenter les impôts et que j'étais ulcéré par leurs exigences, je le comprends. Mais que certains maires de l'ex-Tilleul soient devenus des adversaires, cela je ne le comprends pas. »

Le futur ex-président, qui précise qu'il n'a pas sa carte au PS, dénonce « les petites ambitions, l'esprit de vengeance et les égos mal placés » ayant d'afficher une réelle amertume vis-à-vis de certains de ses homologues : « Pendant mon mandat de six ans, les communes

dotation pour me faire réélire mais pour aider les petites communes. Je ne me suis jamais embarqué dans la politique. »

Un gymnase contesté

Dans sa réflexion, le maire de Bessoncourt inclut le projet d'un gymnase inter-communal qui serait situé dans sa commune, à l'embranchement de la route de Phaffans. « C'est un secteur passant et ce projet de 2,3 millions intéressera les communes voisines. C'est Bessoncourt qui a acheté le terrain et l'a viabilisé, pour 400 000 euros. Quel cadeau ai-je eu ! Laudace de m'occuper, sachant que les trois quarts des recettes de la communauté proviennent de Bessoncourt, avantageé par sa zone commerciale ! Il est vrai que le montant de ce gymnase est équivalent au montant des travaux restant à faire sur l'assainissement

collectif de Montreux-Château, Novillard et Fontenelle. Ce projet et le pôle multiservices de Phaffans, avec une petite patinoire à usage multiple et non olympique comme certains le craignent, seront autant d'atouts dans le cadre des rythmes scolaires »,

Guy Mouillesseaux craindra-t-il l'absorption de plusieurs communes du Pays sous-vosgien, également endetté, et envisage un rapprochement avec la CAB (communauté d'agglomération belforaine) : « C'est ce que je proposerai à mon conseil municipal si les élus de la communauté pensent que Bessoncourt est un obstacle. Bien sûr, cela amputera la CCTB d'environ un quart des bases d'imposition et fera disparaître une grosse partie des dotations remplaçant la taxe professionnelle ». Une éventualité qui sonne comme une menace.

François ZIMMER



■ Guy Mouillesseaux.

de l'ex-Tilleul ont bénéficié de 450 000 euros de donation de solidarité, dont 15 000 seulement attribués à Bessoncourt, et d'environ un million de fonds de concours, bloqué à 20 000 euros par an et par commune. Je n'ai pas mis en place cette